



## Destraban elección de los consejeros del INE

FERNANDO MERINO

La elección de cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) se destrabó, pues la próxima semana la Cámara de Diputados emitirá la nueva convocatoria y se instalará el Comité Técnico de Evaluación (CTE) que conducirá el proceso, informó Ignacio Mier Velasco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro.

"Tuvo conocimiento de la sentencia el Pleno hace unos días y nos dio el mandato para que la Junta de Coordinación Política elaborara un nuevo proyecto de convocatoria y de integración del propio Comité Técnico, lo vamos a hacer la pró-

xima semana y con eso ya arranca formalmente el proceso para la renovación de los cuatro consejeros", sostuvo.

En conferencia de prensa, Mier Velasco informó que el proceso se reanudó pese a que no se reunieron con magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que aseguraron en un comunicado de prensa estar dispuestos a recibirlos en sus instalaciones luego de que la Jucopo les extendió una invitación, pues acusó que tuvieron una actitud "poco colaborativa" para abordar la sentencia que ordenó a la Cámara de Diputados modificar la convocatoria para la renovación de consejeros electorales.

La próxima semana la Cámara de Diputados emitirá la nueva convocatoria y se instalará el CTE que conducirá el proceso



Ignacio Mier Velasco, presidente de la Jucopo